

## ＜10・11月の学校生活より＞

### ■5年 館岩自然の教室 10月26日（日）～28日（火）

今年度も館岩少年自然の家で新和小学校と同宿し、キャンドルファイヤーなどを一緒に行うことができました。また、川魚さばき、焼き板なども楽しむことができました。



### ■1・2年 生活科芋ほり体験 10月30日（木）

1・2年生が生活科の時間に、サツマイモを収穫しました。



### ■6年 親善バスケットボール大会 10月31日（金）

川通小学校体育館を会場として、川通小・新和小と、白熱した試合を行いました。



## ■全校朝会 11月4日（火）

戦後80年を迎えて、地域の方をお招きし、和土小での学童疎開について、当時の様子とともにお話をいただきました。



## ■和土ギャラリー展 11月4日（火）～11月13日（木）

和土ギャラリーに、岩槻南部公民館で創作活動をされている団体の方々の作品をお借りしてPTAの方々に展示していただきました。数々の素晴らしい作品を見て、児童の創作への意欲も高まりました。



## ■教育委員会学校訪問 11月5日（水）

全ての学級で研究授業や公開授業を実施し、授業後には教育委員会の指導者と研究協議を行いました。



## ■校内音楽会 11月8日（土）

学年ごとに練習した歌唱や演奏を発表しました。学校運営協議会委員、保護者の皆様にお集まりいただき、心温まる音楽会を実施することができました。

